



CONCURSO FOTOGRÁFICO SAN SILVESTRE EN EL CORAZÓN

Quedan pocos días para la celebración de nuestras Fiestas en honor a nuestro Patrón San Silvestre. Sin embargo, en este 2020, debido a la crisis sanitaria que atravesamos, nada será igual, por lo que tendremos que aprender a vivirlas de otra manera. En este tiempo los grandes protagonistas son los recuerdos, eso que nos sacan una sonrisa o alguna lágrima.

Por ello queremos inundar las redes sociales de recuerdos de nuestras fiestas, fotografías y vídeos con los que elaboraremos un vídeo especial.

¿Te apuntas?

Sube tu fotografía o vídeo a **Facebook** etiquetando al Ayuntamiento de San Silvestre de Guzmán y con el hashtag **#SanSilvestreEnElCorazón**.

IMPORTANTE: Es imprescindible que estas publicaciones estén en MODO PÚBLICO.

SORTEO

Entre todos los participantes se sorteará **UNA COLECCIÓN DE POSTALES DEL MUNICIPIO** con acuarelas del artista **Jesús María Bellerín Blanco**.

¡Comparte tus recuerdos hasta el 27 de diciembre, el día 28 realizaremos el sorteo!

Con todas las fotografías recibidas se realizará un vídeo recopilatorio que será publicado a través de las redes sociales municipales.

Los ganadores se darán a conocer a través de las mismas.

¡Esperamos vuestras fotografías!

La participación en el concurso conlleva la aceptación de estas bases. La propiedad intelectual de los videos y fotos presentados pasará a ser del Ayuntamiento de San Silvestre de Guzmán, reservándose el derecho a su publicación en las diferentes redes sociales municipales.